

2021年5月1日

《青少年健全育成情報》 文京区の「子ども宅食プロジェクト」に支援

青少年健全育成をクラブアイデンティティとする東京本郷ロータリークラブでは文京区が実施する「子ども宅食プロジェクト」に図書カードを寄贈させて頂きました。

「子ども宅食プロジェクト」とは経済状況が食生活に影響するリスクがある家庭の子どもに対して企業等が提供した食品などを配送するもので、この宅配をきっかけにして子どもとその家庭が必要とする支援につなげ、地域や社会からの孤立を防ぐことを目的にした事業です。

本年3月1日に当クラブの松岡浩会長が文京区の成澤廣修区長を訪問して「子ども宅食プロジェクト」の枠組みに乗る形で図書カードに応援メッセージを添えて子ども宅食利用中の全ご家庭用に669セットをお渡ししました。

新型コロナウィルス感染症により、困難な状況が続いた1年でしたが、少しでも前向きに新年度が迎えられればという想いを受け止めて頂ければ幸いです。



東京本郷ロータリークラブではクラブ創立30周年を機に以下の通り3回に亘り5件の青少年健全育成情報をお送りさせて頂きました。

第1回 2020年11月 東京ドーム少年野球大会・新世代会議

第2回 2021年2月 職場体験発表会・青少年交換事業

第3回 2021年5月 子ども宅食プロジェクト

詳しい内容は当クラブのホームページ (<http://www.t-hongo-rc.gr.jp>) に掲載されていますのでご覧ください。

今後も地域の皆様のお役に立てるような青少年のための奉仕事業に取り組んでまいりますのでよろしくお願ひ申し上げます。

(東京本郷ロータリークラブ)